

北谷町 基地被害苦情 (2025年8月 : 【 35 件 】)

| 年度 | 受付方法 | 年代 | 地区 | 被害年月日 | 被害時刻 | 被害内容 | 申立事項 | 写真添付 |
|--------|------|----|-----|------------|-------|-------|---|------|
| 2025年度 | 電話 | 不明 | 桑江区 | 2025-08-01 | 13:18 | 騒音 | 戦闘機が住宅街や学校の上を爆音飛行している。防音工事の意味が無い。 | ない |
| 2025年度 | 電話 | 不明 | 桑江区 | 2025-08-01 | 13:20 | 騒音 | テレビが聞こえない。わじわじする。戦闘機がうるさすぎる。防衛局に抗議します。 | ない |
| 2025年度 | 電話 | 不明 | 宮城区 | 2025-08-06 | 10:00 | 騒音 | テレビも聞こえないくらい戦闘機がうるさい。米軍へ指導するよう防衛局に対し伝えてください。 | ない |
| 2025年度 | 電話 | 不明 | 砂辺区 | 2025-08-08 | 10:30 | 騒音 | ここに4~5日とててもうるさい。戦闘機が急上昇を繰り返している。とにかく爆音となっているため、直接米軍に抗議できるならば行ってほしい。 | ない |
| 2025年度 | 電話 | 不明 | 砂辺区 | 2025-08-08 | 13:30 | 騒音 | 1 戦闘機が、住宅地上空を低空飛行している。8月8日(金)午前に、砂辺区住宅地上空を、戦闘機が低空で飛行している。 2 戦闘機が、砂辺区住宅地上空で旋回している。 3 オスプレイが、住宅地上空を飛行している。 | ない |
| 2025年度 | 電話 | 不明 | 桑江区 | 2025-08-08 | 13:37 | 騒音;振動 | 米軍、そして防衛局は何をしているのか。自分はニライセンターの近くに住んでいる。ついさきほど、戦闘機が低空で飛行した。役場も聞こえたはずだ。ここは標高が高い。飛行機が同じ高度を飛んでいても、より住民から近い。怖い。飛行に伴い、家が強く揺れる。どこを飛ばないか、は優先順位を付けて決めないといけないが、公共用物付近も、避けるべきだ。町民のために、税金で造られている。保全すべき価値が高い場所の上を、飛ばしてはいけない。あなた方から米軍、防衛局に主張してください。 | ない |
| 2025年度 | 電話 | 不明 | 砂辺区 | 2025-08-08 | 13:37 | 騒音 | 昨日からあまりにもうるさい。うるさいだけではなく、飛行経路も危ない。低すぎる。離発着で東シナ海～西太平洋を抜けるだけではない。住宅地の上に長い時間留まって、旋回していく。だから余計にうるさいし、怖い。機種が分かるくらい、すぐそばを飛んでいる。F15EXだ。住宅地の上を飛ぶのはおかしい。すぐに止めるべきだ。 基地・安全対策課に文句を言っているのではない。米軍と防衛局に責任がある。今話したことをそのまま、彼らに伝えてください。お願いします。 | ない |

北谷町 基地被害苦情 (2025年8月 : 【 35 件 】)

| | | | | | | | | |
|--------|----------|-----|-----|------------|-------|-------|--|----|
| 2025年度 | 電話 | 不明 | その他 | 2025-08-11 | 12:36 | 騒音 | くそ爆音。ひどい。やめてほしい。眠ることすらできない。自宅は防音工事ができない。本当に迷惑。 | ない |
| 2025年度 | 苦情受付フォーム | 50代 | 砂辺区 | 2025-08-19 | 11:30 | 騒音 | 騒音が30分くらいありました。 | ない |
| 2025年度 | 電話 | 不明 | 桑江区 | 2025-08-19 | 14:35 | 騒音 | 縦長の戦闘機が朝からずっとうるさい。窓を閉めてもどうしようもない。わじわじする。防衛局に抗議してください。 | ない |
| 2025年度 | 苦情受付フォーム | 50代 | 砂辺区 | 2025-08-19 | 14:40 | 騒音 | 昼寝中の赤ちゃんがびっくりして起きて大泣きました。 | ない |
| 2025年度 | 電話 | 不明 | その他 | 2025-08-21 | 12:18 | 騒音 | 米軍の飛行機がうるさくて、ワジワジイ(イライラ)する。 | ない |
| 2025年度 | 苦情受付フォーム | 不明 | 北玉区 | 2025-08-22 | 09:20 | 騒音 | 戦闘機の爆音が15分以上鳴り止まない。 | ない |
| 2025年度 | 電話 | 不明 | 宮城区 | 2025-08-22 | 09:20 | 騒音 | 宮城郵便局の近くです。最近異常にうるさい。特殊な訓練ですか？怖いです。怖い——。防音工事をしていますが、それでもうるさすぎます。 | ない |
| 2025年度 | 苦情受付フォーム | 50代 | 砂辺区 | 2025-08-22 | 09:20 | 騒音 | 電話中に何も聞こえないほどの音で何度も話が中断して困ります。 | ない |
| 2025年度 | 電話 | 不明 | 宮城区 | 2025-08-22 | 09:35 | 騒音 | 浜川小学校のそばです。うるさすぎます。(受話器を外に向け、担当者に音を聞かせる)聞こえましたか？心臓バクバクで、つらいです。小学生の孫が、「すごいね、だんだんすごくなってるね」と発言するほどです。なんとかしてください。 | ない |
| 2025年度 | 苦情受付フォーム | 不明 | 北玉区 | 2025-08-22 | 09:37 | 騒音;振動 | 上空から長く酷い戦闘機と同時に、普天間基地からはオスプレイがローターを回し続ける酷い振動と爆音。 | ない |
| 2025年度 | 電話 | 不明 | 砂辺区 | 2025-08-22 | 11:25 | 騒音 | 砂辺団地からです。朝からうるさい。高度が低すぎる。耳を塞いでも効果がない。防音工事をした家なのに、うるさい。仕事にならないので、外に出た。見ると、戦闘機の後部の噴射口が燃えている。こんなのは初めて見た。こんな危険な飛行はあり得ない。抗議します。 | ない |

北谷町 基地被害苦情 (2025年8月 : 【 35 件 】)

| | | | | | | | | |
|--------|----------|-----|-----|------------|-------|----|--|----|
| 2025年度 | 電話 | 不明 | 宮城区 | 2025-08-22 | 11:40 | 騒音 | 浜川からです。30年近く住んでいるが、ここところうるさすぎる。家では窓が震える。外に出れば内臓が震える。さきほど、南側への離陸で、砂辺から急上昇しているのが見えて、びっくり仰天した。45度以上だ。危ない。事故が起きたら、住宅地に墜ちてしまう。訓練の必要があるなら、沖合でやってほしい。空母を出せばできるはずだ。住宅地でやらないでほしい。住民は我慢を強いられている。理不尽だ。米軍機の飛行についてのルールを、実態に合わせて更新する必要があるのではないか。どんどんうるさくなり、危なくなっている。行政は、住民を守ることを最優先に、米軍や防衛局に果敢にチャレンジしてほしい。 | ない |
| 2025年度 | 苦情受付フォーム | 30代 | 砂辺区 | 2025-08-23 | 08:30 | 騒音 | 今朝、およそ15分の間に20機ほどの飛行機が上空を通過し、とても大きな音で生活に支障をきました。 | ない |
| 2025年度 | 電話 | 不明 | 桑江区 | 2025-08-25 | 10:15 | 騒音 | 騒音がひどいので、抗議します。 | ない |
| 2025年度 | 苦情受付フォーム | 不明 | 桑江区 | 2025-08-26 | 13:15 | 騒音 | 朝からとてもうるさくて、精神的にきつい。テレビもまともに見れない。 | ない |
| 2025年度 | 苦情受付フォーム | 50代 | 上勢区 | 2025-08-26 | 14:00 | 騒音 | 夜勤明けで睡眠してたが爆音だ眠れない、 | ない |
| 2025年度 | 苦情受付フォーム | 50代 | 美浜区 | 2025-08-27 | 10:05 | 騒音 | 複数機が飛行し騒音と窓ガラスの振動。天気も良く窓を開けていたが閉めざるを得ない。 | ない |
| 2025年度 | 苦情受付フォーム | 不明 | 桑江区 | 2025-08-27 | 10:10 | 騒音 | 朝から騒音がとてもひどい。防音工事をして意味がない。防衛局は静かかもしれないが、こっちはとてもうるさい。 | ない |
| 2025年度 | 苦情受付フォーム | 50代 | 砂辺区 | 2025-08-27 | 12:10 | 騒音 | ニュースの声が聞こえない | ない |
| 2025年度 | 電話 | 不明 | 桑江区 | 2025-08-27 | 12:15 | 騒音 | うるさすぎる。テレビも観られない。わじわじする。抗議します。 | ない |
| 2025年度 | 電話 | 不明 | 上勢区 | 2025-08-27 | 12:20 | 騒音 | うるさすぎる。せっかくの昼休みなのに、気持ちが落ち着かない。騒音がここ最近さらにおかしくなっている。何とかしてください。 | ない |
| 2025年度 | 電話 | 不明 | 上勢区 | 2025-08-27 | 13:07 | 騒音 | 北谷病院の近くです。昼休みがうるさすぎました。ランチを食べ始めたのに、話もできない。実際どうかは分からないが、耳が遠くなつたような気がする。いつも昼休み近くがうるさい。他の時間もうるさい。病院の近くなのに、こんなにうるさくて大丈夫なのでしょうか? 最近はいつも以上にうるさい気がします。どうにかしてください。 | ない |

北谷町 基地被害苦情 (2025年8月 : 【 35 件 】)

| | | | | | | | | |
|--------|----------|-----|-----|------------|-------|----|---|----|
| 2025年度 | 苦情受付フォーム | 30代 | 栄口区 | 2025-08-27 | 14:00 | 騒音 | 騒音がうるさい。 子供が音を怖がる | ない |
| 2025年度 | 苦情受付フォーム | 40代 | 栄口区 | 2025-08-27 | 15:30 | 騒音 | 飛行機の騒音により家族内会話がスムーズに進まなかつた 暑さも相まってイライラ | ない |
| 2025年度 | 苦情受付フォーム | 50代 | 栄口区 | 2025-08-27 | 15:40 | 騒音 | ただ、うるさい。 介護してる為、昼寝をしたくても うるさくて、昼寝も出来ない。 | ない |
| 2025年度 | 電話 | 不明 | 美浜区 | 2025-08-27 | 15:45 | 騒音 | 爆音です。最近特にひどい。今までにない感じです。電話にも出 れないです。(話し中、戦闘機の音で途切れる)聞こえますか? こんなにひどいんですよ。状況を変えるために一緒に頑張りましょ う。 | ない |
| 2025年度 | 苦情受付フォーム | 不明 | 栄口区 | 2025-08-27 | 16:40 | 騒音 | やっと静かになったと思ったら、1時間もしない間に騒音で、テレビ が聞こえない。会話も出来ない。電話の相手からもうさくて聞こえ ない。一体いつになつたら 静かな日々を送る事が出来るんですか? 国は、この現実を知ろうとしてない事が問題あるんじゃないかな? | ない |
| 2025年度 | 苦情受付フォーム | 不明 | 栄口区 | 2025-08-28 | 16:45 | 騒音 | 昨日に引き続き、うるさくて 会話が出来ない。電話先の相手から うるさくて、会話が成り立たない。 本当にどうにかして欲しい | ない |